
      

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 RI 月間テーマ「平和と紛争予防/紛争解決月間」 
23 日 RI 創立記念日 

第 3176 例会    2020 年 02 月 18 日(火) 
                   ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 皆様のお手元には藤原喜子さんから
の「高級バレンタインチョコレート」
があるかと思います。頂き物には返礼
品でお返ししなくてはいけません。ホ
ワイトデーには倍返しでお願いいたし
ます。 
リンゴ畑の中のカレー屋さんとしてフ
ァンの多い「わいんさっぷ」さんが運営している“こども
食堂”が今年度で終了することが決まっているのですが、
空白となる若葉学区での“子ども食堂”の継続を社協さん
中心に模索しておりました。やっと決まりそうです。すで
に障碍者支援事業を行っている一般社団法人ココ・アル
バさんが前向きに検討を始めており、私たち「ぬくまる食
堂」にもアドバイスを期待されております。南城や矢沢地
区でも運営者が現れてくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 
2 月になると、私の誕生日が 2 日、My 
Wife が 6 日で更に入会が 2 月という事
で、トリプルでもらってしまうので、ちょっと勿体無いな
と思っています。紹介者の史昭さん、何とか入会月だけで
もずらす事出来ないでしょうか？ 

例年は誕生祝いを別でやるのですが、今回は 2 月 1 日
までインド・タイ出張で、帰国後も出張だったので２日に
妻と合同の誕生日を焼肉屋で祝いました。 

インド出張の話になりますが、コロナウイルスが話題
になっている中、「本当にこのまま行って大丈夫なのか？」
と社内でも心配されながら、「インドだから大丈夫」と行
って参りましたが、インドにはすごく痩せた犬が道端に
多数いまして、危険だと聞いていた狂犬病や破傷風が怖
くて、ホテルと試作をしている会社を車で往復するだけ
で、ほぼ缶詰状態のインド出張でした。 

夏は 50℃以上の気温と聞いて覚悟して行きましたが、
相手先がデカン高原で湿度もあまりなく 30℃くらいと
割と過ごし易かったなという印象です。 

幸か不幸か、試作会社の設備が素晴らしく、弊社工場で
製造している栄養剤がそこで作れてしまいそうなので、

□開会点鐘               鹿討会長 
□国歌斉唱 
□ロータリーソング斉唱  
□四つのテスト     
□ゲスト紹介                幹事 
□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 
□会長の時間              鹿討会長 
□ゲストスピーチ 

悠和会 ｱｰﾙﾍﾟｲｻﾞﾝﾜｲﾅﾘｰ 高橋和也様    
□幹事報告および委員会報告         幹事 
□出席報告              出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニコ・ボックス委員会 
□閉会点鐘               鹿討会長 

・2020-21 年度版ロータリー手帳お買い上げのお願い 

〔一般社団法人ロータリーの友事務所 代表理事 片山 主水〕 

・3/21（土）ポリオ根絶チャリティークラッシックカーラリー 

〔大宮 RC〕 

・平和構築と紛争予防月間 リソースのご案内 

〔国際ロータリー日本事務局 業務推進・資料室〕 

・4/5（日）国際ロータリー第 2520 地区 盛岡東 RC 

創立 40 周年記念式典・祝賀会のご案内 

〔盛岡東 RC 会長 柴田 茂〕 

・4/18（土）.19（日）地区大会のご案内 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー鈴木賢〕 

・青少年の短期交換プログラムに関するアンケート依頼 

 〔RIJYEM（RI 日本青少年交換多地区合同機構）事務局〕 

・2019-20 年度地区大会に伴う広告協賛のお願い 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー鈴木賢〕 

・5/16（土）大船渡西創立 50 周年記念式典・祝賀会のご案内 

〔大船渡西 RC 会長 鈴木 信男〕 

・2020 年 RI 決議審議会：決議案の募集について 

〔国際ロータリー2520 地区 ガバナー鈴木賢〕 

・3/15（日）会長エレクトセミナー開催のご案内 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナーエレクト 伊藤智仁〕 

・ハイライトよねやま Vol.239 

〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 

・3/20（金）～3/22（日）2019-20 年度  

東北多地区合同青少年交換スプリングキャンプのご案内  

〔国際ロータリー第 2520 地区 国際奉仕委員長 佐々木 博〕 

◆3175 回 例会の概要   

■会長の時間（26/48）鹿討康弘 君  

 

 

 

 

Rotary International District 2520

国際ロータリー第2520地区
花巻ロータリークラブ

2019-2020年度

会 長：鹿討 康弘 幹 事：橋川 秀治

会長エレクト：阿部 一郎

例会日：毎週火曜日 12:30~13:30

会場：ホテル花城 0198-22-2333

事務局：〒025-0075 岩手県花巻市花城町10-27

花巻商工会議所内 0198-41-1133

Mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp

URL  http//www.hanamaki-rc.com

RI Theme

2019-2020

2/25(火) クラブフォーラム 
RI 創立記念日にちなみ 国際奉仕委員会 

3/ 3(火) 慶祝・クラブ協議会 次年度各委員選出 
阿部エレクト 

3/10(火) ゲストスピーチ  
笑いのたねプロジェクト 代表 後藤誠子様 

3/17(火) クラブフォーラム 
 ロータリーカップ実施報告(担当:社会奉仕委員会) 

3/24(火) クラブフォーラム  花巻 RC 奨学生卒業報告 
 
3/31(火)ゲストスピーチ        陳 平芸さん 

◆例会プログラム      進行：会場監督 S.A.A 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告               幹 事 

例会メニュー 

サーモンの霙煮と 
炊き込みご飯 

◆慶祝   

＊会員誕生日・年バッジ  
橋川秀治君 

＊夫人誕生日 
        橋川史子さん 



また行かなければならないのかというのが少し心配です。
インドへ出張する際に、親会社の人から「インドで絶対お
腹壊すよ」と言われ、そのストレスからか、行く前からお
腹を壊してしまっていましたが、インドへ行って消化に
良いスパイスを食べたらその直後から急速に体調が良く
なりまして、どうやら体はインドにあっていたようです。 
～以後省略～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

32 人中 12 人 出席  出席率 42.8％ 

   前回修正 60.7％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
メーキャップ 

         なし 

◆出席報告          出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

2019-20クラブ会報委員会

委員長：橋川秀治・副委員長：藤田勝敏

編集責任者：鹿討康弘

制作：(株)ウノーインダストリー

≪鹿討康弘君≫  
ジョシーの日本語の上達ぶりにやはり、やればできる
子だったんだなあ～と思いました。私も小学生の頃か
ら親や先生から「やればできる子」と言われ続けて気が
付けば 60 歳…。もう少し頑張ってみます。  
≪三田望君≫  
ジョシーの日本語の上達にびっくりしました。たくさ
んの友人を作って、日本の事をいっぱい知ってもらい
たいですね。橋川さん、さすがの卓話ありがとうござい
ました。インドにも行ってみたいと思いました。  
≪滝田吉郎君≫  
例会前に母の三七日でお寺に行ってきました。先日は
皆様温かいお心遣いありがとうございました。感謝の
気持ちを社会に貢献していきたいと思います。  
≪稲田典之君≫  
昨日は鳥谷崎神社では恒例の節分祭がありました。景
品が当たる福豆まきも行われました。生憎の雨模様で
したが、多くの方々にお集り頂きました。  
≪橋川秀治君≫  
また 2 月の例会では私と妻の誕生日と入会記念日のト
リプル記念ということで高額ボックス致します。  
≪阿部一郎君≫  
ジョシー・ベーコンさん、本日は例会参加ありがとうご
ざいます。日本語の発音がとても上手くなっていて沢
山勉強したんだなと感心しています。2 月 22 日（土）
13：00 より、なはんプラザで「服薬支援見守りを考え
る」と題してフォーラムが開催されます。休憩時間に弊
社装置「ふっくん」のデモがあります。入場無料ですの
で興味ある方は来場してみて下さい。  
≪藤田勝敏君≫  
業務が立て込んでおり、且つ 16：00～会合がある為、
理事会のみの参加となります。すみません！  
≪髙橋豊君≫  
ジョシーのスピーチ、本当に上手になりましたね。都合
により早退させて頂きます。  
≪藤原喜子君≫  
皆さん、こんにちは     先週の 3 ロータリー合同新年会
は母の手術日に当たり、本日は、盛岡で会社行事の為、
2 週続けて不参加になり申し訳ありません。 

来週の火曜日の例会も祝日にあたっており、“わんこ
そば大会”でお逢いできる方は限られると思いました
ので、本日、大分早いのですが皆様にバレンタインデー
チョコをお渡ししました。心から尊敬・感謝の気持ちで
す！！ スイスのショコラティエ、エリアス・レダラッ
ハ（ワールドチョコレート マスターズで 2018 年世界
チャンピオンに輝いたシェフ）のチョコです。 

  
ニコニコ・ボックスへのご協力、 

ありがとうございました。 

◆委員会報告   

 

 

カウンセラー 三田望君 
先程ジョシーから聞きましたが、先日金ヶ崎町の県立

青少年の家に一泊二日で研修を受けて来たそうです。 
そこへは沢山の交換留学生が集まりまして、友達もた

くさん出来たとの事でした。 
昨年の暮れには、大阪・神戸・京都・奈良へも行って

きたとの事で、いろいろな経験をしているそうです。 
今まで日本語が喋れるのに、喋れないふりをしていた

のかと思うくらい、急激に上達していました。帰る頃、
5 カ月が経ったらペラペラとここでスピーチをしてく
れるんじゃないかと期待をしております。 

長期交換留学生  
ジョシー・ベーコンさん 
私は日本の生活を非常にうまくや

っています。本当に学校生活を楽しん
でいて、沢山の友達を作り、沢山の機
会をもらいました。 

冬休みに、もう一人の交換留学生の
友人と京都・大阪に行きました。私の
お気に入りの場所の一つは「奈良の大
仏」です。沢山の思い出を作って、い
つか戻って来れることを願っていま
す。 
もうすぐ次のホストファミリーのと
ころに移り、友達の一人と一緒に生活
ができるのを楽しみしています。 

◆平塚 RC「歓迎の夕べ」「わんこそば大会」報告  

2/10(月)～ 
2/11(火) 

大沢温泉山水閣 
にて「歓迎の夕べ」 

阿部一郎君 
107 杯 

橋川秀治君 
131 杯 

鹿討康弘君 
78 杯 

2/11(火) 
わんこそば大会 


